
Ha riscosso un gran successo
il Gruppo “Amici dell’Arte”

BASTIA UMBRA - Straordinario successo per gli artisti del gruppo Amici del-
l’Arte di Bastia in due manifestazioni d’arte a Barletta. In particolare, Marco
Giacchetti ha vinto il primo premio alla estemporanea di pittura “IV ex tem-
pore” Fondazione G. De Nittis; Silvana Iafolla si è classificata al secondo po-
sto. Marco Giacchetti, Simona Piccardi, Annarita Campagnacci ottengono tar-
ga di segnalazione alla III biennale di arte contemporanea, il “De Nittis 2005”.

In parrocchia sono iniziati i corsi
dedicati alla riflessione spirituale

BASTIA UMBRA - Si è svolto ieri sera il primo incontro di carattere spi-
rituale promosso dalla parrocchia di San Michele Arcangelo. Questa se-
ra il secondo appuntamento alle ore 21 nella chiesa parrocchiale. Si trat-
ta di un’adorazione eucaristica. Gli incontri si svolgeranno nel mese di
ottobre, ogni mercoledì (Lectio divina) e ogni giovedì (adorazione euca-
ristica). Tutti sono invitati a partecipare.

Il minivolley cerca mini atleti
Iniziativa promossa dalla Libertas

BASTIA UMBRA - Sono iniziati il 26 settembre i corsi di minivolley
per ragazze e ragazzi delle scuole elementari e prima media. L’inizia-
tiva è promossa dalla polisportiva Libertas Bastia Umbra e chi desi-
dera iscriversi può telefonare allo 075.8003051. Le lezioni si svolgono
il lunedì (dalle 17 alle 19) e il mercoledì (dalle 15 alle 17) al palazzet-
to dello sport di Bastia Umbra.

Sono più di 1300 i cittadini che hanno aderito alla petizione della Cdl.Oggi consiglio

Pioggia di firme per la sicurezza
Masci: “Va subito istituito il vigile di quartiere”

BASTIA UMBRA - Ordine pubblico
e sicurezza: di questo si parlerà nel
consiglio comunale di questa sera
(ore 20,30) . In aula si confronteran-
no i rappresentanti delle forze politi-
che, ma vista l’importanza dell’argo-
mento saranno presenti anche tanti
cittadini. Ed è proprio per dare
ascolto alle istanze di questi ultimi
che era stata promossa dal gruppo
Forza Italia - Casa delle Libertà una
petizione popolare che era stata si-
glata da oltre 1.300 firme. Un risul-
tato eclatante che dimostra il biso-
gno e il diritto del cittadino di esse-
re tutelato. E’ il momento di trovare
una soluzione al problema della si-
curezza pubblica, rispetto al quale si
avverte una generale preoccupazio-
ne che trova fondamento nella diffu-
sione di reati contro il patrimonio,
con speciale riferimento ai furti nel-
le abitazioni e allo spaccio di stupe-
facenti. Bastia Umbra non è più
un’isola felice e perciò occorre pren-
dere subito dei seri  provvedimenti
prima che la situazione precipiti.
Ma occorre soprattutto unità di in-
tenti. “Sarebbe auspicabile - afferma
il capogruppo di Forza Italia Fabri-
zio Masci - anche alla luce delle re-
centi dichiarazioni di alcuni espo-
nenti della maggioranza che concor-
dano sulla necessità di istituire il vi-
gile di quartiere, che le richieste dei

cittadini, possano far parte di un do-
cumento condiviso votato all’unani-
mità. Sarebbe un buon risultato
quello di dare risposta ad un biso-
gno che viene ritenuto ogni giorno
più importante: quello della sicurez-

za. Al di là delle diverse opinioni sui
modi di integrare diverse culture, è
innegabile un fatto: un maggiore
controllo del territorio è un deter-
rente forte agli atti malavitosi da
chiunque compiuti e uno stimolo

per i cittadini, soprattutto per alcuni
giovani, a  tenere un comportamen-
to civico di cui oggi, in alcuni casi si
nota la mancanza, soprattutto in al-
cuni luoghi pubblici, come i giardi-
ni o le piazze cittadine, dove spesso

l’arredo urbano è oggetto di atti van-
dalici. Destinare maggiori risorse a
soddisfare questo bisogno - conclude
Masci -  è un obbligo morale a cui
un’amministrazione non può sot-
trarsi”. Il gruppo consiliare Forza Ita-

lia - Cdl aveva presentato anche una
mozione con la quale si chiedeva il
potenziamento dei controlli e l’ade-
guamento delle dotazioni di perso-
nale del corpo di polizia municipale.

Roldano Boccali

Più controlli Sulla sicurezza Forza Italia ha raccolto più
di 1300 firme. Stasera dibattito in consiglio comunale

Più servizi a scuola.Il Comune ha stanziato 105 mila euro

Madonna di Campagna, festa per il nuovo refettorio
BASTIA UMBRA - Un momento conviviale se-
gnerà simbolicamente la consegna della nuova
sala per il refettorio della scuola elementare di
Madonna di Campagna (Cipresso). I lavori, il
cui importo si aggira sui 105 mila euro, sono
stati infatti ultimati in questi giorni, mantenen-
do l’impegno di garantire ai ragazzi un luogo
adeguato per consumare i pasti già dall’inizio di
questo anno scolastico. Un’opera che segue altri
interventi di manutenzione ordinaria e straordi-
naria realizzati in estate dall’amministrazione
comunale. Tra i lavori conclusi, quello che ha
consentito di dotare la scuola elementare di Ba-
stiola di un montascale (importo 15 mila euro),
che rende il plesso facilmente fruibile anche da
persone con handicap. Altri lavori conclusi han-
no riguardato la scuola Don Bosco (22 mila eu-
ro), l’installazione di inferriate alla scuola me-
dia (6.200 euro). La scuola materna di Bastiola

è invece interessata da lavori per il rifacimento
della pavimentazione, per un importo di 100
mila euro. Lavori in corso per la ripavimenta-
zione anche alla scuola materna di Ospedalic-
chio (26 mila euro). Alla scuola materna ed ele-
mentare di Costano si sta provvedendo al rifaci-
mento della recinzione (27 mila euro). “Altro in-
tervento molto atteso dai bambini e dai loro ge-
nitori - ricorda l’assessore alle opere pubbliche,
Antonio Criscuolo - è quello relativo al miglio-
ramento dei giardini pubblici di via Marconi, at-
traverso i quali si Ë anche provveduto di mette-
re in sicurezza la fontana, in attesa di una sua
compiuta rivisitazione”. Sempre in tema di la-
vori pubblici, l’assessore ricorda che nei giorni
scorsi è partita l’opera di asfaltatura delle stra-
de comunali. Attualmente gli operai sono impe-
gnati a lavorare sul ponte di Bastiola.

Roldano Boccali

Stanziamenti
per le opere

archeologiche
BETTONA - La giunta regiona-
le, su proposta dell’assessore
alla cultura Silvano Rometti,
nell’ambito delle attività della
legge 24/04 sul “Sistema mu-
seale regionale”, ha concesso
un contributo di 2 mila 400 eu-
ro per la ripulitura di opere ar-
cheologiche esposte nel Museo
di Bettona. Un contributo che
permetterà di ridare splendore
ad una parte del patrimonio ar-
tistico che può vantare la città,
patrimonio che con questa
operazione diventerà ancora
più fruibile da parte dei turisti
e visitatori.

CIPRESSO

ASSISI
Comune 07581381
Uff. relazioni 0758138655
Segr. sindaco 0758138644
Vigili urbani 075812820
Prot. civile 0758138422
Acquedotto 0755009474
Serafico 075812411
Curia 075812483
Carabinieri 075812376
Polizia 075819091
Vigili del fuoco 075812222
Finanza 075813464
Ospedale 07581391
Guardia medica 0758043616
Ambulanze Cri 0758043500
Farmacia 0758044262
“Antica” 075812552
“Falini” 0758065434
“S.M. Angeli” 0758042509
“Rossi” 075812350
“Sbrillo” 0758038019
Radio Taxi 075813100

BASTIA UMBRA
Comune 07580181
Uff. relazioni 0758018255
Segr. sindaco 0758001507
Biblioteca 0758018237

Vigili urbani 0758018223
Prot.civile 0758012737
Uff. parrocc. 0758001070
C. salute 0758130701
Guardia medica 0758043616
Carabinieri 0758001509
Farmacia 0758000502
“Angelini” 0758001434
“Costantini” 0758002075
“S. Francesco” 0758012902
Pro Loco 0758011493
Croce Rossa 0758004800

0758011530
BETTONA

Comune 0759869981
Segr. sindaco 0759869225
Materna 075 9869235
Carabinieri 0759869124
Gua. medica 0758139274
Farmacia 0759869983
“Passaggio” 0759869103

CANNARA
Comune 074272739
Vigili urbani 074272128
Carabinieri 074272143
Farmacia Irre 074272127
Pro loco 074272177

�� NUMERI UTILI          �Cannara Un incontro con gli emigrati

La Pro loco in Australia
CANNARA – “L’iniziativa non rientra fra
quelle canoniche di una Pro loco, ma è sen-
za dubbio connessa alla sua specifica atti-
vità ed ai valori che essa rappresenta”. Con
queste parole il presidente della Pro loco,
Marco Bini, annuncia ufficialmente il viag-
gio in Australia organizzato dal sodalizio
cannarese per il mese di gennaio 2006.
“Non si tratta di un semplice viaggio di pia-
cere – precisa il presidente – ma di una ini-
ziativa dall’indubbio valore sociale e civi-
co, atta a rinsaldare i legami con quei can-
naresi che, nel corso degli anni cinquanta,
furono costretti ad emigrare in quella terra
lontana. Un primo passo lo facemmo già
nel 2001, inviando loro in omaggio una co-
pia dell’opera editoriale da noi pubblicata
in quell’anno, costituita dalla traduzione

degli Statuti Comunali del 1536 e da un
saggio sulla storia del nostro paese in età
medievale. La cosa fu accolta con grande
entusiasmo ed allora abbiamo deciso di
dargli un seguito più consistente. Lo scopo
di questo viaggio è, appunto, quello di far
rivivere ai nostri emigrati le atmosfere e le
sensazioni cannaresi più genuine, ripropo-
nendo in terra australiana la Festa della Ci-
polla. E l’otto gennaio, un gruppo di circa
trenta persone, ciascuna a proprie spese,
partirà alla volta di Sidney per realizzare
questo progetto. Un’iniziativa senz’altro
meritoria, dunque, e che dovrebbe essere
fatta propria, secondo me, dall’intera co-
munità cannarese. Non andiamo a trovare
degli amici, ma a tentare di recuperare va-
lori e ricordi della nostra storia comune”.

Istituto “Frank”
Soldi dalla Regione
CANNARA - La giunta regionale ha approvato il
piano di riparto dei contributi per gli interventi
di ristrutturazione e manutenzione degli edifici
scolastici a favore dei Comuni che nell’anno
2004 non hanno aumentato tasse né tariffe. Il
Comune di Cannara ha presentato un progetto
per la ristrutturazione dell’Istituto Comprensivo
Anna Frank che è stato finanziato per un impor-
to di 258 mila euro. Il meccanismo di finanzia-
mento prevede una compartecipazione alla spesa
pari al 20% sul costo totale del progetto per i co-
muni. Il finanziamento ottenuto dal Comune di
Cannara premia innanzitutto la capacità proget-
tuale del Comune stesso e consentirà una serie di
interventi rilevanti per le strutture scolastiche a
testimonianza concreta dell’attenzione che l’am-
ministrazione comunale riserva ai contenitori de-
stinati ad ospitare gli alunni e gli insegnanti.

Dissensi sulle primarie, se ne va il segretario

Bufera in Prc, Bernacchia molla
BASTIA UMBRA – Gianni Bernacchia rassegna le
sue dimissioni da segretario del circolo di Rifondazio-
ne comunista “Rosanna Cipolla”. Una sofferta deci-
sione che fa seguito all’aspra polemica scoppiata tra
Bernacchia e l’ex segretario Marcello Masci sulle pri-
marie di metà mese. Accusato di non aver esplicitato
in modo sufficientemente chiaro la sua posizione in
merito alla votazione in programma per il prossimo 16
ottobre, il segretario del circolo ha ribadito la sua con-
trarietà a un sistema elettorale inutile, “un altro siste-
ma moderno per raggirare ed illudere i compagni”.
“E’ scontato – scrive Bernacchia – che il presidente
dell’Unione sarà Prodi e le primarie non servono, co-
me dicono, per imporre fette di programma, ma ser-
vono solamente per fare la conta delle poltrone da as-
segnare e il peso politico da considerare”. “Non sono
d’accordo – specifica Bernacchia – con le primarie

per l’idea malata che nascondono dentro, cioè l’illu-
sione dei compagni di decidere loro stessi le persone
da eleggere, quando invece sono i partiti a decidere
con i loro sistemi di personalizzazione della politica”.
Il segretario accusa una minoranza del suo partito di
egoismo umano, di aver agito per creare un “partito
sempre più simile ai Ds mettendo fine al significato
storico di Rifondazione di partito antagonista, metten-
do in crisi l’esistenza stessa di Rifondazione”.
“Grosso dispiacere – continua Bernacchia – esprimo
per il comportamento tenuto dai compagni della mi-
noranza che mi hanno attaccato con motivi pretestuo-
si e in maniera organizzata”. Il segretario presenterà
ufficialmente al consiglio le sue dimissioni il prossimo
lunedì nel corso della riunione del direttivo del circo-
lo.

N.M.

Bettona Un’aula in più per i bambini

La materna di Passaggio
ha una cucina tutta nuova
BETTONA - Ristrutturata e ampliata la materna di Passaggio
è tornata a disposizione dei bambini con l’inizio del nuovo
anno scolastico. Tra le novità più importanti la presenza di
una nuova cucina che consente la preparazione in loco dei
pasti necessari a coprire il fabbisogno d i tutte le scuole ubi-
cate nel territorio comunale. L’edificio presenta inoltre un’au-
la in più rispetto al passato. “I lavori hanno comportato un in-
gente investimento da parte dell’amministrazione comunale –
spiega soddisfatto il sindaco Stefano Frascarelli –  ma questo
non ci ha impedito di rispettare l’impegno di riconsegnare
per l’inizio delle lezioni la struttura rinnovata e provvista del
servizio mensa”. In futuro questo servizio potrà essere utiliz-
zato al massimo delle sue potenzialità estendendolo anche ad
altre utenze come ad esempio il centro Alzheimer di prossi-
ma apertura presso i locali del distretto sanitario di Passag-
gio. Insomma, sul fronte del sociale il Comune gioca un’altra
carta importante.
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